
Unit 1.2



Past simple: verb
to be

Grammar explanation



Past Simple (Pasado Simple) con el verbo "to be":
El pasado simple con el verbo "to be" se utiliza para hablar sobre eventos o situaciones pasadas.

Forma afirmativa:
Sujeto + was/were + complemento

Ejemplos:

I was tired yesterday. (Estaba cansado/a ayer.)
They were at the park. (Estaban en el parque.)
Forma negativa:
Sujeto + was/were not + complemento (o sujeto + wasn't/weren't + complemento en forma
contraída)

Ejemplos:

She was not (wasn't) happy with the result. (Ella no estaba contenta con el resultado.)
We were not (weren't) at home last night. (No estábamos en casa anoche.)
Forma interrogativa:
Was/Were + sujeto + complemento

Ejemplos:

Were you at the party? (¿Estabas en la fiesta?)
Was he tired after the game? (¿Estaba él cansado después del partido?)



Past simple with
other verbs

Grammar explanation



Past Simple (Pasado Simple) con otros verbos (verbos regulares e irregulares):
El pasado simple con otros verbos se utiliza para hablar sobre acciones o eventos completados en el
pasado.

Forma afirmativa:
Sujeto + verbo en pasado

Ejemplos:

I studied English last night. (Estudié inglés anoche.)
She played the piano at the concert. (Ella tocó el piano en el concierto.)
Forma negativa:
Sujeto + did not + verbo en infinitivo sin "to"

Ejemplos:

They did not (didn't) watch the movie. (No vieron la película.)
He did not (didn't) visit his grandparents. (No visitó a sus abuelos.)
Forma interrogativa:
Did + sujeto + verbo en infinitivo sin "to"

Ejemplos:

Did you go to the beach last summer? (¿Fuiste a la playa el verano pasado?)
Did they finish their homework? (¿Terminaron ellos su tarea?)



Past continuous

Grammar explanation



Past Continuous (Pasado Continuo):
El pasado continuo se utiliza para hablar sobre acciones en progreso en un momento específico en el
pasado.

Forma afirmativa:
Sujeto + was/were + verbo en gerundio (-ing)

Ejemplos:

She was studying when the phone rang. (Ella estaba estudiando cuando sonó el teléfono.)
We were watching TV at 9 p.m. last night. (Estábamos viendo la televisión a las 9 p.m. anoche.)
Forma negativa:
Sujeto + was/were not + verbo en gerundio (-ing) (o sujeto + wasn't/weren't + verbo en gerundio en
forma contraída)

Ejemplos:

They were not (weren't) playing football in the rain. (No estaban jugando al fútbol bajo la lluvia.)
I was not (wasn't) working on that project yesterday. (No estaba trabajando en ese proyecto ayer.)
Forma interrogativa:
Was/Were + sujeto + verbo en gerundio (-ing)


